
守山まるごと活性化 議事要旨    

会議名： 

日時：令和３年３月 23 日（火）午後７時 30 分から 

場所：守山会館２階 図書室  

出席者：田中代表、中野、伴野、川端 

  守山会館 川上 

使用資料：これまでの取り組み・令和３年度取り組み案、令和２年度決算、卑弥呼のテーマソン

グ関連資料 

議題 
１．令和２年度事業の報告について 

２．来年度の取り組みについて 

会議要旨 

内容 

１．開会あいさつ 

・スタートから８年が経過する中で今後どうしていくかもあるが、現在のところは、現状の取り組み

を継続させていきたい。 

 

１．令和２年度事業の報告について 

【意見等】 

・新型コロナウイルスの関係で催し物は中止となった。 

 ・今後も後に残るようなものを中心に予算を活用していきたい。 

 

２．来年度の取り組みについて 

【意見等】 

 ・中山道カレンダーは引き続き作製していく。 

・中山道関係事業は、一里塚活性化協議会の状況も確認していく。 

 → 伊勢遺跡ではマンガで紹介している資料もある。イラストやマンガ等、とっつきやすいもの

で紹介していくのも一つの方法ではないか。 

・伊勢遺跡関係は伊勢遺跡まつりの実施は未定。 

・（事務局より）伊勢遺跡の整備に関して、学区での説明会を文化財保護課が予定していることにつ

いて、プロジェクトとして共催や支援等の関わりをしていくことはいかがでしょうか？ 

 → 目的、内容も定かでないので何とも言えないが、事業説明会であれば、関わるのは如何なも

のかと思う。 

 → 文化財保護課に内容等を確認の上で、代表とも協議し、必要に応じ意見調整を行います。 

 

 

 

令和２年度 第２回守山学区まるごと活性化プラン B プロジェクト会議 

作成者：川上 



３．その他 

【意見等】 

 ・（代表冒頭あいさつにて）卑弥呼のテーマソングができ、商工会議所青年部が中心となって、昨日

に記者発表が行われた。伊勢町からも数人が同席した。作詞・作曲・歌は伊勢町出身・在住の佐合

井マリ子さん。（会議中にＣＤを試聴。ＣＤは会館と伊勢遺跡保存会で保管。）→まるごとでも機会

があれば活用していく。 

４．次回の日程について 

【意見等】 

 ・一昨年度（昨年度は新型コロナの影響で日程がずれ込んだため）と同様に６月を目途に開催を予

定するが、今回の出席者も少ないので、各委員の都合を聞いてから日程調整をする。 

決定事項 ・令和３年度の取り組み案 

次回以降について ・令和３年度の取り組みについて 

 


